

*Größener*

*Anzeiger*

*Do 19.1.2017*

*S. 32*

## „MonopoLich“ – ein neues Spiel

**ESTA** Bekanntes Gesellschaftsspiel mit lokalem Bezug als neues Projekt

**LICH** (red): MonopoLich? Nein, das ist kein Schreibfehler – vielmehr handelt es sich um das erste Projekt 2017, dass das Wissens- und Kompetenzzentrum (WKC) den Kindern und Jugendlichen der Evangelischen Stiftung Arnsburg in Lich (ESTA) anbietet. Für MonopoLich verwenden die Kinder und Jugendlichen eigene Fotografien mar-

kanter Licher Plätze und Gebäude. Neben Kirche, Rathaus, Bürgerpark, Brauerei und Bahnhof muss natürlich auch das Licher Schloss seinen Platz in dem selbst gefertigten Brettspiel bekommen. Das fertige Spiel wird dann hoffentlich bald die große Spielesammlung der Bibliothek des WKC bereichern und eifrig gespielt werden. Seit

beinahe zehn Jahren ist das WKC unverzichtbarer Teil der ESTA. Die Angebote hierzu sind breit gefächert und beinhalten etwa die Zusammenarbeit mit Kindern und Jugendlichen in Südafrika, kulturelle und politische Angebote wie Talkrunden mit heimischen Politikern genauso wie reizvolle Kreativangebote.